

## Revenez à la Messe

---

Pourquoi, n'allez-vous par à la Messe le dimanche ?

Vous avez été baptisé, vous faites partie de la grande famille qui s'appelle l'Eglise catholique; or, l'Eglise nous dit au nom du bon Dieu:

*Les dimanches messe entendras,  
Et les fêtes pareillement.*

Vous avez fait votre première communion. Ce jour-là, librement, vous avez renouvelé les promesses de votre baptême. Vous avez déclaré publiquement que vous vous attachiez à Jésus-Christ et à son saint Evangile.

Ce bon Sauveur, dans son Evangile, nous dit: *Venez à moi vous tous qui êtes chargés et je vous soulagerai.*

C'est à la Messe que se trouve Jésus, c'est à la Messe qu'il nous donne les grâces dont nous avons besoin.

La Messe, en effet, n'est point une cérémonie comme une autre. La Messe n'est autre chose que l'immolation du Fils de Dieu. Jésus est mort sur le Calvaire pour tous les hommes. A la Messe, il renouvelle réellement son sacrifice, sa passion, sa mort, pour distribuer à ceux qui y assistent les mérites de son sang.

N'avez-vous donc pas besoin des grâces de Dieu? Vous en avez un très grand besoin, vous le savez, pour vous, pour votre famille, pour le succès de vos affaires.

Allez à la Messe croyez-moi, vous demanderez et vous recevrez. Jésus n'a-t-il pas dit: "Tout ce que vous demanderez en mon nom vous sera accordé?"

Auriez-vous donc renoncé à votre part de Paradis? Non, n'est-ce pas! Vous comptez bien vous reconcilier avec Dieu avant de mourir et éviter l'enfer.

C'est si épouvantable l'enfer avec son éternité!